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CONSULTA DI QUARTIERE SAN FRUTTUOSO 

incontro del 21 Novembre 2023 ore 20.45 
Sala 1 – Via Tazzoli 

 
 

 
INCONTRO N° 85 

Coordinatrice Consulta: Alice Pelosi 

 

 

ODG: 

Ordine del giorno: 

- AT05: riflessioni e confronto a seguito dell'incontro con l'Assessora Guidetti 
- Partecipazione all'iniziativa di Libera, per Lea Garofalo 
- Organizzazione dell'evento del 16 e 17 Dicembre 
- Condivisione del lavoro del gruppo Viabilità, su Via della Taccona 
  
- Condivisione del lavoro del gruppo Viabilità, su Via della Taccona 
 
ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI N. 12  / ASSENTI N. 31 
Uditori presenti: 1 
 
 
L’incontro viene gestito dai vicecoordinatori. 
 
 
L’incontro inizia con una richiesta di un partecipante che propone di attivare una diretta 
Facebook per le prossime riunioni della riunione di consulta. L’idea è respinta. 
 
- AT05: riflessioni e confronto a seguito dell'incontro con l'Assessora Guidetti 
 
 
I membri della consulta si confrontano sull’andamento sulla precedente riunione.  
Un partecipante afferma di aver trovato nell’Assessora Guidetti disponibilità ad ascoltare, 
competenza, apprezza il clima di confronto che si era creato e ha permesso a tutti di 
esprimersi.  Si è evinto   che la collocazione della palestra non sia indissolubilmente legata 
alla   zona AT05 anche   se il resto dell’impianto non sembra passibile di modifiche, così 
come era già stato comunicato dall’Assessore Lamperti. 
Il cittadino  è preoccupato perché girando nei quartieri si rileva la continua costruzione 
di nuove case e ville. (per esempio in Via Valosa di sopra e nel comprensorio dietro il 
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supermercato Aldi) 
La proposta di   variante   al PGT dovrebbe   portare ad un consumo di suolo negativo, ma 
sembra   che   prima che venga approvata   gli operatori economici stiano accelerando la 
corsa   a realizzare nuove abitazioni. La consulta ribadisce la sua posizione ferma e chiede 
che la zona resti un’area verde. Altri membri della consulta sono piu’ critici rispetto agli 
interventi degli assessori. Dopo un confronto  si propone di organizzare una manifestazione 
non piu’ solo a livello comunale   ma provando a fare rete con altre province che hanno 
lo stesso problema o con altri comitati e con le consulte dei quartieri limitrofi. L’ipotesi 
è di realizzare una manifestazione per la tutela della zona AT05   sotto la sovraintendenza 
e organizzare un evento pubblico durante il quale una professoressa esperta di arte tenga 
una conferenza che spieghi la storia   della Villa Torneamento e il suo legame con il terri-
torio. I partecipanti si interrogano sulle linee dell’amministrazione. Si ricorda che la sca-
denza temporale per la variante al PGT è a Marzo 2024 e quindi l’amministrazione entro 
fine anno deve depositare gli atti. 
Giovedì 22/11 i coordinatori dei comitati avranno un incontro con il Sindaco e all’Assessore 
Lamperti e si segnalano   preoccupazioni anche rispetto   alla costruzione del deposito 
della Metropolitana. Un altro tema affrontato è quello della collocazione della palestra e 
la possibilità di aderire al piano del parco Grubrìa (Consorzio Parco Grugnotorto Villoresi 
e Brianza Centrale) 
 
- Partecipazione all'iniziativa di Libera, per Lea Garofalo 
 
La consulta aderisce all’iniziativa di Libera che realizzerà una fiaccolata Venerdì 24 No-
vembre alle ore 18,00   partendo dal parco della Boscherona fino al cimitero. Il percorso 
è lungo circa tre chilometri e durante il percorso sono state appese delle   locandine 
divulgative. Inoltre il 25/11 presso la libreria “Virginia & Co.” verrà presentato il libro “la 
scelta di Lea”. Infine viene segnalato che le associazioni Libera e Anpi hanno vinto un 
bando comunale per permetterà loro di avere fondi per simili iniziative e che verranno 
utilizzati anche per promuovere attività in ricordo della figura di una donna monzese, 
Angela Ronchi, che si è molto impegnata per il benessere del  quartiere di San Fruttuoso. 
 
 Organizzazione dell'evento del 16 e 17 Dicembre 
 

Il capofila è Legambiente. L’organizzazione prevede che sabato 16 dicembre nel 
pomeriggio venga realizzato un laboratorio creativo per la costruzione degli addobbi per 
l’albero di Natale   e alle ore 20.30 verrà proiettato   il film “la donna elettrica”. 
I membri discutono su quali addobbi realizzare affinché si produca un lavoro di qualità e 
quale albero utilizzare   probabilmente quello sito a fianco al bar di via Iseo   all’incrocio 
con via Tazzoli, proveranno a chiedere la collaborazione dei vigili del fuoco per 
l’allestimento dei rami piu’ alti. Si concorda che il gruppo di lavoro si troverà almeno due 
volte prima del 16 dicembre per iniziare a preparare il materiale e si realizzerà un “albero 
della pace”, per cui ogni partecipante potrà portare un addobbo o realizzarlo durante i  
laboratori. Infine lunedì 11 dicembre verranno distribuiti dei volantini alle scuole per 
coinvolgere quanti piu’ studenti possibili e le loro famiglie. 
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- Condivisione del lavoro del gruppo Viabilità, su Via della Taccona 
 
 
Il referente del tavolo mobilità relaziona rispetto al lavoro svolto. Due settimane fa era 
stato inviato a tutti i membri della consulta e successivamente anche in comune un docu-
mento riassuntivo. 
Durante la riunione viene affrontato il tema della Via della Taccona che è classificata 
come strada di tipo F e non di tipo E. Attualmente le corsie stradali sono più larghe di 
quelle che dovrebbero essere (4 metri invece di 3,50), si evidenzia che la strada non è 
completamente pubblica ma in parte privata, un cittadino  ricorda che anche lo spazio 
della strada privata dovrebbe essere  soggetta a servitù per uso pubblico ma il referente 
del tavolo di lavoro riferisce che purtroppo non se ne trovi traccia  agli atti nei documenti 
catastali. Un altro partecipante della consulta riferisce che sta raccogliendo delle firme 
degli altri cittadini che come lei sono proprietari della via affinché possano vendere al 
Comune la proprietà di quel pezzo di via al fine di poter permettere la costruzione di 
marciapiedi, infatti ben 900 metri della strada ne sono sprovvisti. 
Solo 3 su 9 banchine in corrispondenza della fermata dei pullman sono in regola. Il 9% dei 
marciapiedi non è a norma, gli attraversamenti pedonali sono insufficienti, mal segnalati 
e in alcuni casi con la presenza di barriere architettoniche. In base a quanto detto dell’As-
sessore Turato a breve in città verranno posizionati dei display per la rilevazione della 
velocità e verrà attivato un confronto con il Comune di Muggiò riguardante la tematica 
del passaggio di mezzi pesanti sul quartiere di San Fruttuoso derivanti dalla zona indu-
striale di Muggiò. I partecipanti discutono sul fatto che nell’ultimo peridio sia molto au-
mento il traffico di camion nella zona. Alcuni camionisti parcheggiano il camion davanti 
alla zona Castello e trascorrono li anche l’intero week end. Un cittadino propone che 
venga allestita una zona apposita per la sosta di questi mezzi di locomozione. 
Infine il referente del tavolo mostra un’ipotesi di rendering della zona ciclopedonale e 
sottolinea l’importanza che sia ben illuminata e che vi siano altri accorgimenti (quali ri-
duzione delle carreggiate delle automobili, posizionamento di cartellonistica mirata) per 
essere fruita in totale sicurezza sia dai pedoni sia dai ciclisti. 
 
 
- Condivisione del lavoro del gruppo Viabilità, su Via della Taccona 
 
Su richiesta di un membro della consulta   si chiederà all’ufficio Patrimonio delucidazioni 
rispetto all’emissione del nuovo   bando comunale per la   gestione del pensionato Tazzoli, 
dato che quello attuale scadrà il 31/12/2023 e l’amministrazione ha dichiarato di non 
volerlo rinnovare, inoltre si critica il fatto che ci siano delle automobili parcheggiate nella 
zona verde e si chiedono   informazioni rispetto l’uso della sala della parrocchia.  
Un partecipante chiede un riscontro rispetto al fatto che in alcuni quartieri siano state 
organizzate delle iniziative per le feste natalizie, ma San Fruttuoso non sia coinvolto. 
 
 
L’incontro si conclude alle 22,50 
 
Verbalizza la coordinatrice del Centro Civico di Triante 


